
Je suis aVeC CeLui  
Qui Vit en moi 

Pour partager avec 
vous mon his-

toire vocationnelle, j’ai 
ré-parcouru mon che-
min et je sens que jail-
lissent du profond de 
mon cœur amour et 
gratitude vers le Sei-
gneur. Donner mon 
témoignage est une 

belle occasion pour redécouvrir le don mer-
veilleux de l’amour et de la grâce de Dieu à 
mon égard. Il m’a regardée petite et faible et, 
avec un regard amoureux, il m’a appelée, il a 
cheminé avec moi et m’a fait croître.

La vie de foi de la famille de mon père est 
initiée après la guerre de la Corée, éclatée 
dans l’an 1950. Durant la guerre coréenne, 
toute la famille était dans un refuge et en 
cette période elle a reçu une grande aide 
d’une généreuse personne catholique. Fi-
nie la guerre, l’entière famille de mon père a 
été baptisée. Même si pour mes grands-pa-
rents la vie de foi n’a pas été très longue, ils 
étaient des pratiquants très fervents et leur 
témoignage m’a frappée dès mon enfance. 
Ma grand-mère m’a appris comment prier; 
son image durant la prière du rosaire et la 
manière dont elle tenait toujours en main le 
livre des prières sont profondément sculp-
tées dans mon cœur: avant de mourir elle 
m’a consigné son Livre des Heures. 

Dans la période où je me préparais à la 
Première communion pour la première fois 
je me suis intéressée à la vie religieuse. Une 
sœur nous enseignait catéchisme et, quand 
je regardais son visage pur et joyeux, je pen-
sais entre moi: «Les sœurs sont des per-
sonnes heureuses».

Pendant que je fréquentais l’école 
moyenne gérée par les sœurs croissait à l’in-
térieur de moi le rêve de me faire sœur. Avant 
d’aller au lycée, ma famille s’est transférée 
dans une autre ville et en cette occasion j’ai 
trouvé mon journal. Relisant mon passé, 
j’ai senti l’amour miséricordieux de Dieu qui 
m’embrassait chaleureusement et j’ai promis 
de dédier ma vie à Lui. Par la suite, j’ai ra-
conté à ma maman de ma promesse faite à 
Dieu et elle m’a demandé de me diplômer 
à l’école supérieure avant d’entrer dans une 
Congrégation et, me montrant un dépliant 
vocationnel des Filles de saint Paul, elle m’a 
dit: «Il te plais beaucoup lire les livres; cette 
Congrégation serait adaptée pour toi». Ainsi 
ma maman a été ma première vocationniste 
. 

Durant les études à l’université j’ai ac-
cueilli l’engagement de catéchiste et, dans 
le temps libre du dimanche, j’allais aux ren-
contres vocationnelles des Filles de Saint 
Paul, qui étaient restées dans ma mémoire. 
En cette période j’étais triste pour la perte de 
ma grand-mère et je vivais quelques conflits 
pour trouver la route juste pour le futur. Juste 
en ce temps j’ai rencontré dans la prière le 
Seigneur crucifié qui m’a dit: «Si tu peux re-
noncer aux choses qui te plaisent suis-moi». 
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Ainsi je suis entrée en Congrégation en 1997 
avec un désir fort de vivre non seulement 
pour moi-même, mais pour Dieu et pour les 
autres personnes. 

Durant la période de la formation initiale, 
j’ai cheminé avec ténacité avec l’unique in-
tention de devenir une vraie Fille de Saint 
Paul. Durant le juniorat j’ai cherché la vo-
lonté de Dieu sur moi, renonçant à mes pro-
jets et à mes vues personnelles. A travers 
ce chemin j’ai senti profondément la joie de 
vivre en communion avec le Seigneur qui vit 
en moi et avec les sœurs de la communauté. 
Pendant que je prêtais service en librairie, 
dans l’éditoriale et dans le secteur de la dif-
fusion itinérante, j’ai pu comprendre le sens 
de la fatigue apostolique et la récompense 
joyeuse d’annoncer l’Evangile avec toute 
mon existence à travers les moyens de la 
communication et avec mon témoignage.  

En 2018 j’ai été appelée pour aller mis-
sionnaire dans les Etats Unis. En ceci j’ai 
vu – finalement! – exaucé mon désir d’aller 
à l’étranger pour l’évangélisation. Dans les 
Etats Unis J’ai exercé l’apostolat itinérant 
en visite aux communautés coréennes et 
travaillé en librairie. Durant les voyages mis-

sionnaires dans une terre si grande, comme 
Saint Paul apôtre, j’ai rencontré les fidèles 
immigrants qui avaient beaucoup de difficul-
tés et j’ai senti une joie profonde en commu-
niquant la Parole de Dieu. Il a été un temps 
passé à apprendre l’humilité et la patience 
dans le vivre comme missionnaire dans une 
nation qui a langue et culture différentes de 
la mienne, mais il a été aussi un moment 
de grâce qui m’a permis de sentir la beau-
té d’une culture riche de l’héritage de la foi 
catholique e ainsi élargir le cœur rencon-
trant des sœurs généreuses et diverses per-
sonnes, chacune avec sa propre histoire et 
son propre chemin vers le Seigneur. 

Malheureusement, à cause de la pandé-
mie du COVID-19, mon expérience mission-
naire a été interrompue et j’ai dû retourner en 
Corée. A travers cette expérience j’ai com-
pris quelle est la chose plus importante dans 
ma vie: vivre avec le Christ qui habite en moi. 
Même aujourd’hui je dédie sincèrement mon 
amour et mon cœur au Seigneur qui m’a ap-
pelée à être Fille de Saint Paul et m’a permis 
de participer à sa même mission.

 
Tae Hee Theresia Kim, fsp
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